

URL: <http://www.swp.de/3245120>

Autor: SWP, 02.06.2015

Stühlerücken im Vorstand

LAICHINGEN: Eine neue Besetzung erhielt der Vorstand des Laichinger Vereins "Lust auf Internet". Auch dieses Jahr sind wieder viele Veranstaltungen geplant.



Der Vorstand des Vereins Lust auf Internet (von links): Richard Fülle, Bernhard Meyer, Sonnhild Zäh und Walter Karas. Fotograf:

Mit einer Präsentation ließ der Vorsitzende [Bernhard Meyer](#) in der Mitgliederversammlung des Vereins "Lust auf Internet" das vergangene Vereinsjahr noch einmal Revue passieren. Bei Veranstaltungen der Reihe "Tipps und Tricks" wurde Mitgliedern und Interessierten Neues aus der Welt des Internets gezeigt. Die Reihe wird auch in diesem Jahr fortgesetzt.

Bei der Wahl des Vereinsausschusses wurden die bisherigen Mitglieder [Jürgen Lehle](#), [Thomas Speer](#), [Bernd Mangold](#) und [Rainer Oettinger](#) bestätigt. Neu im Ausschuss sitzt [Gert Heyer](#). Nach 16 Jahren trat [Richard Fülle](#) vom Amt des Kassierers zurück. Er wurde zum stellvertretenden Vorsitzenden gewählt. [Sonnhild Zäh](#) führt künftig die Kasse, [Kassenprüfer](#) wird [Gerhard Jungbauer](#). [Fülle](#) zum neuen stellvertretenden Vorsitzenden gewählt. [Walter Karas](#), [Bernhard Meyer](#), [Sonnhild Zäh](#) und [Richard Fülle](#) bilden den Vorstand.

Alle Rechte vorbehalten

Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung

Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm

Feedback